

RESUME DES DECISIONS DU CONSEIL COMMUNAL DU 13 OCTOBRE 2022

Auteur de projet pour terrains de tennis, padel et club house

Depuis septembre 2020, le site du club de tennis d'Amay est en pleine mutation ayant pour objectif de faire revivre le club, ses infrastructures et de redevenir un club phare pour la Province de Liège.

Dans le cadre d'un partenariat privé-public entre le Centre de formation sportive, le TC Amay et la Commune d'Amay, les plans d'un projet de construction/réaménagement complet du site du tennis ont été déposés.

Le CFS (Centre de formation sportive) a acquis la structure couverte tennistique afin de créer un pôle CFS dans la province de Liège.

Leur projet reprendra les infrastructures suivantes (démolition de la structure couverte existante):

- Une piscine de révalidation et de cours aquatiques
- Une salle polyvalente pouvant être divisée afin d'avoir 2 espaces plus petits (cours de renforcement musculaire/danse/fitness, autre)
- Vestiaires

Puisque la structure intérieure de tennis va être démolie, le club de tennis se retrouvera sans structure couverte (terrains/vestiaires/caféteria), pourtant nécessaire à une pratique annuelle.

Par conséquent, un projet de construction/réaménagement du site du tennis est prévu reprenant entre autres 2 terrains intérieurs en green set, 1 caféteria, des vestiaires/sanitaires Hommes-Femmes-PMR, 3 terrains de padel semi-couverts, etc.

Le TC d'Amay quant à lui assurera la gestion du volet sportif du site avec pour objectif d'augmenter la pratique sportive féminine, de développer un pôle tennis PMR avec différentes collaborations, de développer le tennis "ELITES" et des partenariats avec les différentes implantations scolaires.

Le budgétaire de ce projet est estimé à 1.500.000,00€. Afin de faire aboutir ce projet d'envergure, il est nécessaire de trouver un mécanisme de subside. Notre Commune a donc décidé de faire une demande de subvention à Infraspports pour soutenir le développement des infrastructures sportives en vue de renforcer la pratique du sport de haut niveau. Cette subvention s'élèverait à environ 70%. Il s'agit d'un marché en procédure négociée avec publication.

Travaux maintenance

Dans le cadre de l'entretien de bâtiments patrimoniaux, des travaux de maintenance sont prévus à la Tour Romane, la Collégiale St-Georges et Ste-Ode et dans les églises de Jehay et de Flône.

Ces derniers consistent à effectuer:



- Un nettoyage des corniches et des tuyaux de descente ;
- Une vérification du bon fonctionnement des évacuations d'eaux pluviales par les tuyaux de descente ;
- De menues réparations telles que soudure des zincs, remplacement des ardoises défectueuses, des corniches et des tuyaux de descente.

Ce marché (divisé en 4 lots et s'étalant sur 3 ans de 2022 à 2024), le mode de passation, les exigences techniques minimales et les firmes à consulter sont soumises à l'approbation du Conseil communal.

Le montant global des travaux est estimé à 45.375,00 €, 21% TVA comprise.